

Pressemitteilung



Blaubeuren, den 27.11.2024



Junglandwirtekongress 2024 – Von der landwirtschaftlichen Vision zur Realität

Am 27. November 2024 fand der diesjährige Junglandwirtekongress in Blaubeuren statt. Rund 140 Teilnehmende – darunter Schüler:innen, Lehrkräfte und Fachinteressierte – nutzten die Gelegenheit, um Einblicke in innovative Zukunftsthemen der Landwirtschaft zu gewinnen.

Am Vormittag standen aktuelle Themen wie Robotik, Drohneneinsatz, Dammkulturen mit CO₂-Zertifikaten, Biogastechnik und alternative Antriebstechniken im Fokus. Die Referent:innen gaben spannende Einblicke in innovative Technologien und Ansätze, die die Landwirtschaft in den nächsten Jahren prägen könnten. Beim anschließenden Kennenlernspiel hatten die Teilnehmenden die Möglichkeit, ins Gespräch zu kommen und neue Kontakte zu knüpfen.

Am Nachmittag ging es praxisnah weiter: In zwei Workshop-Runden vertieften die Teilnehmenden die Inhalte aus den Vorträgen und konnten so neue Perspektiven für ihre eigene Arbeit entwickeln.

Ein herzliches Dankeschön gilt unseren Referent:innen, die mit ihrer Expertise und ihrem Engagement zum Erfolg des Kongresses beigetragen haben: Prof. Dr.-Ing. Albert Stoll (HfWU), Theresa Obermaier und Sebastian Steimer (SamDimension), Herbert Ullrich und Christoph Uhl (BioFarm2U) und Christof Maier (Biogastechnik Süd GmbH).

Mit großer Freude durften wir die Schüler:innen und Lehrkräfte folgender Schulen begrüßen: Valckenburgschule Ulm, Berufliche Schule Münsingen, Hilde-Domin-Schule Herrenberg, Akademie für Landbau und Hauswirtschaft Kupferzell, Fachschule Aalen, Eugen-Grimminger-Schule Crailsheim.

Auch Hans-Benno Wichert als Vertreter des Landesbauernverbandes (LBV) und die Presse der BW-Agrar waren vor Ort und bereicherten den Kongress durch ihre Teilnahme.

Ein besonderer Dank geht an unsere Sponsoren, deren Unterstützung diese Veranstaltung erst möglich gemacht hat. Ihr Beitrag ist ein unverzichtbarer Baustein, um solche zukunftsweisenden Projekte erfolgreich umzusetzen.

Wir freuen uns schon jetzt auf den Junglandwirtekongress 2025 und laden alle ein, ihre Ideen und Vorschläge für das nächste Jahr mit uns zu teilen. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft der Landwirtschaft!